

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

UN DRAPEAU, UNE CHANSON : BELLE-BAIE AFFIRME SON IDENTITÉ

Belle-Baie, le 22 mai 2025 – Lors de l'État de la Ville présenté en ce jour, la Municipalité de Belle-Baie a fièrement dévoilé son nouveau drapeau, une œuvre symbolique et évocatrice, inspirée de celui de l'ancien Village de Nigadoo, aujourd'hui partie intégrante de notre communauté unifiée.

Revisité pour mieux refléter la réalité municipale actuelle, le drapeau de Belle-Baie illustre les racines profondes et le vivre-ensemble de notre territoire. L'étoile et les couleurs acadiennes y côtoient une plume, rendant hommage à l'héritage partagé entre les Acadiens et les Premières Nations, tous deux porteurs d'une histoire marquée par la résilience et la fierté identitaire.

Le gouvernail, élément central, incarne la persévérance du peuple acadien dans la préservation de sa langue, de ses coutumes et de ses traditions. Il témoigne aussi du rôle que souhaite jouer Belle-Baie : celui d'un guide fort et innovant, à l'avant-garde d'une collectivité dynamique, ouverte et tournée vers l'avenir.

Les arbres, quant à eux, symbolisent les anciennes localités non incorporées désormais réunies sous la bannière de Belle-Baie. Ils rappellent également l'importance de la forêt dans la culture spirituelle des Premières Nations, témoignant d'un lien sacré au territoire transmis de génération en génération.

En complément de ce nouveau drapeau, la Ville se dote également d'une chanson thème originale, signée par Danny Boudreau, auteur-compositeur-interprète bien connu originaire de Belle-Baie. L'artiste a écrit les paroles et composé la musique, offrant une œuvre empreinte de poésie, de fierté et de gratitude.

... / ...



À travers des images fortes, la chanson rend hommage aux bâtisseurs du territoire et aux générations qui ont suivi, évoquant leur courage, leur solidarité et leur ancrage culturel. Elle célèbre la beauté naturelle de notre région et appelle à l'unité, à l'héritage partagé et à la transmission.

Chaque couplet est un appel vibrant à l'amour de notre milieu de vie, dans une langue riche et chaleureuse qui reflète l'âme même de Belle-Baie.

Avec ce drapeau et cette chanson, Belle-Baie s'affirme dans son unicité et son désir de rayonner bien au-delà de ses frontières. Ces deux créations constituent un legs identitaire puissant, porteur de sens et d'espoir pour les générations présentes et futures.

- 30 -